



BAJO RESERVA

Corcholatas, todo sea por el voto

:::: Nos hacen ver que las *corcholatas* morenistas están usando todos los medios para estar en tendencia y llegar a una audiencia más joven. El canciller **Marcelo Ebrard** se ganó la simpatía de los fans de la *boy band* surcoreana BTS en TikTok al felicitarla por su aniversario y declarar cuál es su canción favorita de ese grupo musical. Además de pedirle que



Marcelo
Ebrard

traiga al famoso grupo de kpop a México, los fans adolescentes y veinteañeros le pusieron *Tío Marce* de apodo. Por su parte, el senador **Ricardo Monreal** estrenó su rap para promocionarse rumbo a la elección presidencial, lo que también le valió varios memes en las benditas redes. Nos hacen ver que el esfuerzo de am-

bos por alcanzar ese tipo de audiencias es encomiable, y ahora solo falta que los encuestadores que designe la dirigencia de Morena para levantar las mediciones con las que aseguran que se decidirá quién es la *corcholata* premiada para 2024, les pregunten a los jóvenes y tomen en cuenta su opinión. Todo sea por el clic en redes y el voto en la encuesta.

Martes de box entre Layda y Alito

:::: Los martes se están convirtiendo en un espectáculo de box político. Al mediodía, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, y el dirigente del mismo partido, **Alejandro Moreno**, ofrecerán una conferencia de prensa para informar sobre la presentación de una denuncia contra la gobernadora morenista de Campeche, **Layda Sansores**. Nos aseguran que los priistas acusarán a doña Layda de violencia política de género, luego de que dijo tener en su poder fotos que diputadas le enviaron a Alejandro Moreno en las que aparecían desnudas. Por su parte, Sansores anunció desde ayer que esta noche presentará una nueva conversación interceptada a *Alito* Moreno. Suena la campana.



La Guardia Nacional y el detector de mentiras

:::: Nos comentan que, pese a que la Comisión Nacional de Derechos Humanos la considera una herramienta violatoria a las garantías fundamentales, la Guardia Nacional busca contratar un servicio de capacitación avanzado de poligrafía, es decir, un detector de mentiras. Nos detallan que en la licitación 2470731 lanzada hace unos días, la dependencia federal indica que se busca capacitar a personal de la Guardia Nacional para que adquiera los conocimientos acerca de las actualizaciones en materia de poligrafía validadas por la Asociación Americana de Poligrafía (APA), para su aplicación y consideración en su ejercicio profesional. Sin embargo, nos hacen ver que la CNDH emitió desde 2018 una recomendación general a todas las instituciones de seguridad del país, por considerar que la prueba del polígrafo es un acto violatorio a los derechos humanos y a la dignidad de las personas.

La prioridad de Higinio

:::: Ayer le comentamos en este espacio que el aspirante morenista a la candidatura del Estado de México **Higinio Martínez** estuvo en un acto que llevó a cabo el coordinador de la bancada de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, en la plaza de toros Arroyo. Nos dicen que don Higinio no estuvo en ese lugar, en primera porque no fue invitado y, además, ese día él estuvo en un evento en Texcoco que le tomó toda la mañana, y en el que se inauguró un polideportivo. Nos aseguran que el texcocano mantiene una relación cordial y de respeto con Monreal, pero que en su agenda primero está el Estado de México.